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II Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

Verbale n° 94 del 19/10/2023

L'anno duemilaventitre, il giorno 18 onobbre, regolarmente convocata alle ore 12:15 si è riunita la 11 Commissione

Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, per discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno:

1  Segnaletica verticale ed orizzontale nel centro cittadino.

2  Piano Urbano del Traffico;

3  Lavori di ristrutturazione della piscina comunale;

4  Verifica stato relativo alle aree verdi oggetto di "Adozione";

5  Regolamento Mercato Ortofrutticolo all'ingresso località Sant'Andrea;

6  Varie ed eventuali
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Assume le funzioni di Presidente la Consigliera Ilenia Torre che, accertato il numero legale dichiara aperta la

seduta, in seconda convocazione, alle ore 12:30. Svolge le funzioni di Segretario il ConsigiiereTommaso

Pino.

Con riferimento al punto n. 6 all'ordine del giorno, il Consigliere Pino, a proposito di quanto discusso nei

precedenti incontri e in vista dell'imminente seduta di Consiglio Comunale del 26 Ottobre p.v., propone di

eliminare dal vigente regolamento per il funzionamento del C.C. e delle Commissioni consiliari di studio e

consultazione ( approvato in C.C. con provvedimento n.8 del 24/04/2018, testo coordinato con modifiche ap

portate con delibera C.C. n.2 del 10/01/2019) la limitazione riguardante il n. di interrogazioni che possono

essere discusse da ciascun Consigliere Comunale (ad oggi pari a n. 2 interrogazione per ciascun question

time).

Alle ore 12:35 entra la Consigliera Raffaella Campo.

Il Consigliere Tommaso Pino, dunque, propone di emendare l'art. 48, comma V, del citato regolamento sos

tituendolo ccon il testo di seguito indicato:

"Per ogni seduta di question time ciascun gruppo consiliare potrà presentare un numero di interrogazioni

pari al doppio dei Consiglieri costituenti il medesimo gruppo

Il testo elaborato nella seduta odierna, il cui contenuto viende condiviso da tutti i presenti, verrà consegnato

all'Ufficio di Presidenza per gli adempimenti successivi, affinchè lo stesso venga sottoposto al vaglio del

Civico Consesso per la seduta durante la quale saranno discusse le modfiche al regolamento sul funzion-

ameto del Consiglio Comunale.

Viene inserito all'ordine del giorno il punto n. 5 avente ad oggetto: "Regolamento Mercato Ortofrutticolo



all'ingresso località Sanf Andrea'", fontialmenle pervenuto ai membri della Commissione in data odierna a

mezzo pec.

Alle ore 13:06 esce il Consigliere Perdichizzi.

Si dibatte sul punto n. 5 e dopo dibattito sulla parte iniziale del regolamento allegato alla proposta di delib

era la seduta viene sciolta alle ore 13:20 e tornerà a riunirsi come da calendario.

Segreta Il Prèé dtìnte


